



En contratos federales, tendencia es licitación; adjudicados, 33%: SFP

De 129 mil contratos registrados en Compranet por adquisiciones y obras públicas al 30 de septiembre de 2022, por 425 mil millones de pesos, sólo el 33 por ciento se realiza por adjudicación directa, por lo que hay una tendencia hacia la licitación.

Así lo señaló Roberto Salcedo Aquino, titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), al reanudar su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Transparencia y Anticorrupción y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados como parte de la glosa al Cuarto Informe de Gobierno.

<https://www.angulo7.com.mx/2022/11/29/en-contratos-tendencia-es-licitacion-adjudicados-33-sfp/>